



Nota leída en la rueda de prensa de esta mañana en Bilbo en la que hemos participado para dar nuestro apoyo a Begoña y Mikel [ante su detención en Grecia](#) .

Estamos aquí, una representación plural de personas pertenecientes a diferentes colectivos, movimientos sociales y organizaciones políticas y sindicales. Así como un grupo de personas que, a nivel individual, avalamos y apoyamos esta iniciativa solidaria de la que vamos ahora a dar cuenta.

Una iniciativa por la que ha sido detenido nuestro compañero Mikel Zuloaga y nuestra compañera Begoña Huarte.

Fueron detenidos en el puerto de Igoumenitsa, cuando trataban de cruzar el mar adriático, trasladando en una autocaravana a ocho personas refugiadas, con el objeto de trasladarlas desde Grecia a Euskal Herria.

Una acción de carácter solidario y de denuncia de las políticas migratorias, injustas e inhumanas, de la Unión Europea.

Una acción de desobediencia civil, avalada y financiada por muchas personas que, desde nuestro compromiso con los derechos humanos y la justicia, no estamos dispuestas a permanecer impasibles e inactivas ante tanta barbarie y ante la actitud cómplice de los gobiernos europeos.

Por ello, suscribimos todas y cada una de las palabras que Mikel y Bego dejaron grabadas antes de partir a Grecia. Obedecemos a los derechos humanos, no a leyes injustas. Esta vez han sido ellas, pero podíamos a ver sido otros cientos de personas que no nos resignamos y que hacemos un llamamiento público a la desobediencia civil frente al trato que reciben las personas migrantes y frente a las políticas europeas de la barbarie. Os dejamos con sus palabras.

+Video

```
swfobject.embedSWF('http://www.youtube.com/v/Xt8zoR9TL5M','avreloaded0','555','340','9.0.28','/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',  
{autoplay:'0',color1:'0xFFFFFFFF',color2:'0x000000',rel:'0',egm:'0',border:'0',loop:'0'},{wmode:'window',bgcolor:'#FFFFFF',menu:'true'},{id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'});
```